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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Kim Sang-chae（韓国） “Y’s Ｍen with the World”「世界とともにワイズメン」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　大 野 　 勉（神戸ポート） “Make a difference beyond the 100th”「100年を越えて変革しよう」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　新 山 兼 司（京都トップス） 　「Challenges for the future 未来への挑戦」～羽ばたこう！　2022年ワイズ100周年に向かって！～
京都部主題：Ｄ　Ｇ　中 村 隆 司（京都ウェル） 　「人生は一度きり Part2」～ワイズライフで人生を謳歌しましょう！～
メネット主題：ＲＳＤ　竹 内 芳 江（岡山） 　メネット事業は、メンと共に！　親愛の情をもって真の奉仕を

『SAVE THE EARTH』～豊かな地球を未来へ届けよう～
会　長　亀　井　久　照
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会　長／亀井久照
副会長／石倉　尚・田中升啓
書　記／西川欽一・宮﨑順巳
会　計／香山章治・森　繁樹

今月の聖句

ワイズの将来の維持・発展に向けて、JWFは私達の大切な基金です。貴方やクラブの記念の
時に、JWFへの献金を思い起こしてみませんか。　浅岡徹夫　JWF管理委員長（近江八幡クラブ）
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　はや６ヶ月が過ぎました、五十嵐さんからしっかりと引き継ぎを頂いておりましたので、さほど心配する事も無かっ
たのですが、いざ始まると、どなたに何を書いて頂くのかという悩みがあったり、なかなか大変ですが楽しい任務だ
と思いながらさせて頂いております。
　もう理解出来ましたので大丈夫ですが、最初は word で頂いた、この文章がどの様に冊子に入り、写真はどの様に
配置されるのか？　など、仕上がりが想像出来ずに悩んだり、説明しようの無い細かな事が分からず悩んだりもしま
した。最初のブリテン校正から発刊までは本当にドキドキしました。そのような中、７月号が発刊され安堵感の湯船
で長風呂をしておりますと委員会報告書や骨子作り、ご寄稿依頼と、さっさと尽くさなければならない仕事たちが所
狭しと並んで待っておりました。油断大敵です。その後も息はつかせて頂いておりますものの、息つく間も無いペー
スです。ご寄稿依頼遅れなど、ご迷惑をお掛け致したりはございますが皆様何でも快くお受け頂き、大変感謝致して
おります。この様に色々な経験をし自己研鑽させて頂いております。
　「強い義務感を持とう、義務はすべての権利に伴う」「例会には必ず出席する事」「遅刻はしない」「３回続けて欠席
した場合は除名宣告」と、自分を律する事と日々の段取り、毎月の段取り、毎年の段取りをしっかり考えて生活する
ことが大事だと云う事も学んでおります。今までの私には恥ずかしながらその様な事が全く出来ておりませんでした。
思い立ったが吉日タイプで、計画を立てる事なく生きて来ましたので、思いつきの突然の行動や、目の前の事だけを
尽くすの繰り返しでしたが、少しづつ、少しづつ、少しづつ変わって来た様にも思います。
　まだまだご迷惑をおかけする事も多々あるとは思いますが、怒られ褒められ、楽しく厳しくもやって行けたらと思っ
ておりますので、最後まで、どうぞ宜しくお願い致します。
　亀井会長、ご指名ありがとうございました。頑張ります！

12月

解　説　新約聖書は「マタイによる福音書」から始まっています。聖書の最初のページを開いて目にするのがこの
言葉です。この後、３節以降、系図として馴染みのないカタカナの人名が延々と続き、このため読むのが嫌になる

人が多いと言われています。しかしこの箇所はこの後のイエスのキリスト（メシヤ＝救い主）としての物語を成立させる
ために欠かせない、しかも、初めに持ってこなければならない理由がありました。
ご存じのようにクリスマスはキリストの誕生をお祝いする日です。キリストの誕生は、この世界にある日突然出現した出
来事ではなく、ずっと以前から神によって約束されていた出来事でした。イエスキリストの誕生は、旧約聖書の最初の創
世記で神がアブラハムに「あなたの子孫によって、地のすべての国々は祝福を受けるようになる」と約束されたことの成
就であったことを証明するために、マタイは一番最初にこの系図から書き始めたのでした。

「お互いに共に愛し合い、奉仕しましょう。」　ワイズの活動は、愛をもって、
奉仕活動することです。奉仕される人を思いやり、寄り添い活動しましょう。

川口　恵　クリスチャニティ―委員長（名古屋クラブ）
ＣＥ

アブラハムの子ダビデの子、イエス・キリストの系図、アブラハムはイサクをもうけ、イサクはヤコブを、ヤコブ
はユダとその兄弟たちを……   　新約聖書　マタイによる福音書１章１節２節

2022 年はワイズメンズクラブ国際協会の創立 100 年です。
先人に思いをはせるとともに、新たなヒストリーを築いていきましょう。

濱田　勉　ヒストリアン（奈良クラブ）
Ｈ

広報・ブリテン事業委員長をお受けして
広報・ブリテン事業委員長　藤　野　　　篤
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11 月第二例会に参加して
EMC事業委員　渡　邉　え　み

　株式会社メディアクリエイツの代表取締役　北野典子様、
坂田紀恵様にお越し頂き「誰でもできるスマホで動画配信」
iPhone でもアンドロイドでも取り込めるキネマスターアプリ
を使っての動画編集方法を教えていただきました。実は私、こ
のセミナーを聞くのは３回目になるのですが、聞けば聞くほど
初めの構成が大切だと気づかされ、改善点が見えてきます。大
切な構成をおさらいしておくと、1. タイトル（手短で読んだだ
けで内容がわかるもの、13文字が理想）　2. オープニング　3. 独
自のウリの紹介　4. メッセージ　5. 問合わせ（どのようなアク
ションを起こしてもらいたいのか）
　中でも、独自のウリに関しては、
思いつく限り書き出し買い手の目線
で絞るとのこと。ほんの一分間の動
画でも届けられる情報量が多く、伝
えたいことをズバッと伝えること
ができる。一分間だからこそ、飽
きられず見てもらえるというメリットを教えていただきました。
YouTube の視聴率はこの２年で 60％上昇しているとか。確か
に以前より俄然 YouTube を多く見るようになっています。それ
は大好きな「かまいたち」が YouTube 配信を始めたからにほ
かなりませんが、情報を得る方法が変わってきたのを感じます。
すっかり馴染みのあるものになっている動画配信、満足のいく
一分間を作りたいと思います。

11 月第一例会に参加して
YMCAサービス・ユース事業委員　石　村　吉　宏

　会長挨拶等の後、10 月に還暦を迎えられた田
中雅博さんへのお祝いがありました。
　本日のゲストスピーカーは、日頃からお世話
になっています、ウェスティン都ホテル京都料
飲部　宴会サービスキャプテンの川筋一司様で
す。
　演題は①食べ物のお話～へぇ、そうなん
やぁ！～　②ホテルのお仕事～記憶に残る出来
事と題して、食事が始まると同時にスピーチが
始まりました。韃靼（だったん）の文字の読み
方から始まり、タタール人を指す意味と、彼ら
が食べていた細かく切った肉と野菜を混ぜた食べ物をタルタル
と呼び、ハンバーグはタルタルステーキで本日のメニュー、ハ
ンバーグステーキと有頭海老のタルタルソース添えに話が結び
付いて行きました。メニューのマッシュルームのクリームスー
プではホテル独自の味の系譜があり飲むとわかるというお話も
聞きました。藤田ホテルのレストランで、お客様との楽しい出
来事や帝国ホテル総料理長の村上信夫氏との思い出話等、美味
しい食事共に楽しい時間を過ごさせて頂きました。

EMC懇親旅行・ワイズデー
交流事業副委員長　大　門　和　彦

　11月６日（土）～７日（日）、キャピタル EMC 懇親旅行が久し
振りに企画されました。
　８時 30 分に京都駅バス乗り場に集合し、少々小ぶりの観光
バスにて「天橋立へ向け出発」（私自身、10 年振りとなるこの
クラブ旅行を非常に楽しみにしていました。）
　案の定、出発と共に「乾杯」です。配られたビールは普通のビー
ルと思いきや“発泡酒”ではないか？　この「ブーイング」が、
プレーボールの合図となり機関銃トークが始まりました。喋り
まくっている間に目的地に到着。「よし乃や」さんで昼食です。
ここでも間髪入れずに「取り敢えずビール」今度は本物のビー
ル？　で乾杯です。イカ三昧の「イカ丼」を頂きました。次は
酔った足取りでリフトに乗って天橋立傘松公園へ。定番「股覗
き」で絶景を楽しみ、運試しの「皿投げ」は全員失敗！（私は
悔しくて再度チャレンジ 2/3 成功）。
　次に伊根湾めぐりの約 30 分のクルーズを楽しみ、伊根浦伝
統的建造物群保存地区を散策して宿舎へ。チェックイン後、ほ
んの少しの休憩の後、夕食会場の「よこ田」へ移動（亀井会長
友人が経営）。またまた、取り敢えず本物のビールで乾杯。美
味しい料理と本物の酒を堪能し、二次会、三次会へ……最後は
黙って「ラーメン・チャーハン」。
　翌日は、「ワイズデー」です。「神崎海水浴場の清掃活動」を
精一杯頑張りました。ゴミの重量では他クラブに負けましたが、

“飛び賞”を６
個も頂けました。
相変わらず運だ
けはあるようで
す。飲みまくっ
て喋りまくった
楽しい２日間で
した。EMC 委員
会の皆様本当に
有難うございま
した。そしてお
疲れ様でした。

西日本区京都部ワイズデー
地域奉仕・環境事業委員長　幡　南　　　進

　11月７日（日）舞鶴市神崎海水浴場にて今期ワイズデー「舞鶴
べっぴんな海に大作戦」が開催されました。
　京都部中村部長の念願。２年越しの大作戦となりました。
　当日は透き通るような快晴で、北部という事もあるのか透き
通るような綺麗な空気の中開催されました。
　今回のワイズデー大作戦は、スポゴミさまの企画でチーム分
けという形のゴミ拾い。スポーツ感覚で結果的に綺麗になって
いる。ご講演をいただき海岸でのゴミ拾いです。
　浜辺のゴミの多さにも驚きましたが、参加者の多さにも驚き
ました。公式には 233 名と発表が有りましたが、実際は 300 名
近くの方が参加されていたようです。約 400㎏のゴミが集めら
れました。
　キャピタルクラブからは 28 名の参加です。前泊の EMC 旅
行からのワイズデー。久しぶりに多くのメンバーが集い本当に
楽しいひと時でした。早くからご準備頂いた京都部の皆様あり

がとうございました。
　またご参加の皆様、お疲
れさまでした。楽しかった
ですね。ありがとうござい
ました。
　「京都！　綺麗やわああ
大作戦」第２弾が有るよう
です。ゴミを拾う楽しみが
増えました。また皆さんで
ゴミ拾いしましょう!!

参加者　亀井会長、亀井メネット、左近、藤野、石倉、石倉メネット、
石倉コメット、大門、黒木、野口、香山、香山メネット、山口、山口（弘）
特別メネット、五十嵐、森、田中（雅）、八木、椿森、宮﨑、宮﨑メネット、
宮﨑コメット（２名）、田中（升）、渡邉、西川、幡南、加藤総主事

（敬称略）

11月第二例会 2021年11月16日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都11月第一例会 2021年11月２日（火）　19:00～21:00

ウェスティン都ホテル京都

川筋一司さん
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石　倉　　　尚
　びっくりしたなぁ……。一年以上の交際とのこと、まったく
わかりませんでした。おめでとうございます。
　周りの目を気にせず、仲良く手に手を取ってキャピタルを
引っ張ってください。決して茶化したりしません！……たぶん
石　村　吉　宏
　升啓さん、五十嵐さんご結婚おめでとうございます。少し前
までは升啓さんとは、背中にシップが貼れない仲間だったのに。
羨ましい。
香　山　章　治
　田中升啓さん、由紀さんご結婚おめでとうございます。
　すごくお似合いのお二人だと思います。
　素敵な家庭を築いてください。
　仲睦まじく末永くお幸せに。
大　門　和　彦
　ご結婚おめでとうございます。ZOOM でのサプライズは本
当にビックリしました。
　「まさかそんな風になってたなんて……」嬉しい事なんだけ
ど……なんか複雑 ???
　皆そんな思いだったと思います。いつまでもお幸せに！
田　中　雅　博
　ご結婚おめでとうございます。コロナ禍ではなく、いつもみ
たいに毎月三役会ができていれば、気付いていたかなって思い
ます。そうすれば会長からいろんな話を聞きながら、もっと大
いに盛り上げられたことでしょう。幸せなご家庭を築いてくだ
さい。
苗　村　昌　碁
　升啓さん、五十嵐さんこの度はご結婚本当におめでとうござ
います。心からお喜び申し上げます。
　ご結婚したからでしょうか、升啓さんは男らしく力強いオー
ラが、五十嵐さんは女性らしい優しく華麗なオーラを感じるよ
うになりました。
　二人でいらっしゃると周りの方々が幸福になってくかのよう
で、とても羨ましく思って二人を見ております。

　これからも末永く仲良くお幸せに過ごしてください。そして
周りの方々も幸福にしていってください。
仁　科　保　雄
　田中升啓さん、五十嵐由紀さん、もう由紀さんだけでいいか
な、ご結婚おめでとうございます。
　クラブ始まって以来、初めての快挙です。良かったですね。
将来の幸せを誓い合える人と巡り合いお互いに最高の幸せを育
まれるお二人に心からお祝いを申し上げます。
野　口　晋　司
　升啓さん、由紀さん、この度はご成婚おめでとうございます。
羨ましいですね～升啓さんには、いかにすればこのような才色
兼備の女性を射止めることができるのか、その極意をじっくり
とお伺いしたく思います。どうぞ末永くお幸せに！
幡　南　　　進
　田中升啓さん、由紀さん。おめでとうございます。私にとっ
て今年一番の嬉しい知らせです。
　また大変驚きました。素敵でお似合いですね。末永くお幸せ
に。クラブはダブルメンで。末永くよろしくお願いします。
宮　﨑　順　巳
　入会した頃から本当に温かく接していただき、クラブに早く
馴染めるようにとご配慮いただいたことは忘れておりません。
お二人の会長期に役員としてご一緒できたことを嬉しく思って
おります。
　田中升啓さん、五十嵐由紀さん、おめでとうございます。
山　口　雅　也
　ご結婚おめでとうございます。ビックサプライズをクラブに
届けていただきました。
　これまで通り、いや、これまで以上に仲良く、お幸せに。
　研鑽を積み、これからもワイズライフを謳歌してください。
特別メネット　山　口　弘　子
　ご結婚おめでとうございます。
　キャピタル設立以来のビックニュースです。
　末永くお幸せに。

３回に渡り掲載させて頂きます！　次号もお楽しみに

還 暦 を 迎 え て
YMCAサービス・ユース事業委員　田　中　雅　博

　2021年10月13日（水）に 満 60 歳 と な
り、いわゆる『還暦』を迎えました。
　先日の例会の際には、お祝いの品を
頂戴し感激いたしております。亀井会
長に選んでいただいた清水焼の酒器で、
花結晶の模様の美しさが抜群です。一
目見たときにとても心惹かれると同時
に、亀井会長のメンバーへの愛を感じ
ました。有難うございます。
　すぐにでも楽しみたい気持ちを抑え
て、まずは部屋に飾っております。別
にお祝いでいただいた大吟醸のうまい
酒がありますので、鍋の美味しい季節
になりましたら、そのお酒をキリっと
冷やして、花結晶の徳利から並々と盃
に注ぎ、グイッといただきます。その日が今から楽しみです。
皆さま本当に有難うございます。このように盛大にお祝いして
いただき幸せです。嬉しいです。
　あるメンバーからいただいたメッセージの中に「とうとう一
回りしましたね」とありました。今年の干支は「辛丑（かのと
うし）」で、私が生まれたのも同じになります。ちなみに干支
は十干と十二支の組み合わせで 60 通りですから、60 年に一度

しか同じ干支は巡って来ません。だか
ら干支が一回りして、私は今年生まれ
変わったことになるんです。たしかに
めでたいですね。
　「辛丑」生まれの人は大器晩成型であ
ると、何かに書いてあった記憶がありま
す。身体だけは大器ですが、晩成なら

キャピタルクラブに入会して
EMC事業委員　野　口　晋　司

　10 月の第２例会で入会をご承認いただいてから、あっとい
う間に早１か月が経ちました。既に皆様には顔も名前も覚えて
いただいていて、誠に有難うございます。簡単に自己紹介をさ
せていただきます。
　私は 1975 年に生まれ、中学から大学院まで同志社で学び、
2001 年に大阪で弁護士登録の後、2010 年、独立開業を機に京
都へ戻って参りました。
　入会後にさっそく、ワイズデーに参加いたしましたが、海岸
の清掃はオッサンにとって想像以上に重労働でした。これを誰
かが今までずっとしてきて下さっていたのだと思うと、自然に
頭の下がる思いでした。
　自分１人で収集できたゴミの量は僅かでしたが、全体では
400㎏を超すゴミを拾えたとのことで、自分１人では大したこ
とができなくても、チームで、グループで取り組めば大きな成
果が得られるのだということも、この年齢にして改めて気づか
されました。
　微弱な自分が社会のために何ができるのか、義務を尽くして
初めて権利が生まれるという厳然たる真理も再認識いたしまし
た。こういった「気づき」が得られただけでも、入会して大き
な収穫があったと思っております。
　日々の活動を通して、さらに研鑚を深め、得難い経験を積ん
でいければと思っております。どうぞよろしくご厚誼の程をお
願いいたします。

まだまだこれからです。この前お聞きした「年は取っても、年
寄りにはならない」との言葉を胸に、これからもまだまだ頑張っ
てチャレンジして、成長していきたいと思います。
　皆さま変わらず何卒よろしくお願いいたします。

田中升啓さん、五十嵐由紀さんへのお祝いの言葉



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

ポジティブ
ネット募金

11月報告

編集後記
　今月号も皆様ご尽力いただきましてありがとうございます。
　12 月ですね、年末ですね、早いですね、来年はどんな年か
ワクワクしております。
　HB 掲載漏れの件でお父様に申し訳ございませんとお電話し
ますと「そうですか、気づいてませんでした」とお返事頂きま
したので自分のことは棚に上げ、お父様を叱っておきました。
違うんです、宮﨑さんの優しさなんです。気づいてないとおっ
しゃる。ありがとうございます。
　皆様！　来年もいい記事書いて下さい！　それでは皆様、
少々早いですが良いお年を！
　来年もブリテンご寄稿にご協力の程、どうぞ宜しくお願い致
します。  　広報・ブリテン事業委員長　藤野　篤

在籍者数　　　29名
第一例会　　　25名
第二例会　　　24名
メイクアップ　　　3名
出 蓆 率　　96.6%

切　　手　　　　0g
切手累計　　　　0g
現金累計　　　　0円
Ｅ　　Ｆ　　　　0円
Ｊ Ｗ Ｆ　　　　0円
EF・JWF累計　18,000円

第一例会　　5,000円
第二例会　　6,000円
累　　計　123,000円

じゃがいもファンド　402,048円
大山ハムファンド　31,590円
ネクタイバッジファンド　　500円
11月合同委員会ファンド　　5,000円
その他釣銭ファンド等　　1,519円
累　　計　　556,427円

献血　0名
累計　2名　800cc

第一例会　　　　0円
第二例会　　3,112円
今 期 計　　15,474円
累　　計　292,589円

第一例会　　　　0円
第二例会　　2,260円
累　　計　　14,062円

〈会長主題〉　『SAVE THE EARTH』
 　　～豊かな地球を未来へ届けよう～
〈西日本区・京都部報告〉　

11月７日（日）京都部ワイズデー報告／ 11月26日（金）京都部
EMC 懇談会案内／ 11月27日（土）・28日（日）次期西日本区役
員研修会／京都部チャリティーボウリング大会案内

〈YMCA報告〉　
12月17日（金）京都 YMCA クリスマスコンサート案内／サバエ
キャンプ場撤収状況報告／ 12月12日（日）わんぱくチャレンジ
クラブ案内／１月19日（水）YMCA チャリティーゴルフ案内

〈三役会報告〉　
広義会員会費の件／ HP 上のブリテン閲覧方法改善の件／功
労会員規約の策定を行なう／寄付金の活用方法についてアン
ケートをとる／次次期会長の件

〈各事業委員会〉　
・YMCAサービス・ユース事業委員会　

オータムフェスタ報告／ 12月７日（火）Y サ例会／ 12月12日
（日）わんぱくチャレンジクラブ／ 12月17日（金）京都 YMCA
クリスマスコンサート／上半期中間報告
・地域奉仕・環境事業委員会　

11月７日（日）京都部ワイズデー報告／ RBM 献金状況報告／
京都部チャリティーボウリング大会案内／上半期中間報告
・ドライバー事業委員会　

11 月例会報告／新年例会について／例会講師の検討／
CATT 合同例会の検討／花見例会の会場の検討／ニコニコ
集計報告／上半期中間報告
・交流事業委員会　

IBC・DBC への一言動画の進捗状況報告／上半期中間報告
・ファンド事業委員会　

実施済みファンドの報告／ 12 月大山ハムファンド・あご落
しファンドの案内／検討中ファンド／ BF 切手案内／上半期
中間報告
・広報・ブリテン事業委員会　

特集記事の件／ 12 月号原稿依頼状況・入稿状況報告／ 12 月
号 ･ １月号骨子の確認／上半期中間報告
・EMC事業委員会　

EMC 親睦旅行の報告／例会出席率報告／京都部 EMC 懇談
会／野口さん歓迎会兼忘年会の案内／上半期中間報告

〈審議事項〉　
次次期会長に椿森さんを選出する件（承認）／新年例会予算増
額の件（承認）

リトセンオータムフェスタ
会　計　香　山　章　治

　2021年11月14日（日）11時より、リ
トリートセンターにてリトセンオー
タムフェスタが秋晴れのすばらしい
天気の中開催されました。
　今回は、入場制限がかかりました
のでいつものオータムフェスタより
は、少し寂しい感はありましたが、
各クラブの出し物は例年通りで、加
藤総主事・中村京都部部長のごあい
さつの後、スタート。すぐに焼きそ
ばや串カツのいい香りがただよい、
例年並みの活気が出て、にぎやかな
フェスタとなりました。
　キャピタルクラブはいつも通り飲

み物販売担当です。最初はノンアルコールビールが良く売れ、
次にお茶、ソフトドリンクと順調に出ました。一段落した後は、
特製ドリップコーヒーが良く売れました。
　多くのメンバーが参加し、メネット・コメットも含め楽しさ
あふれるメンバーシップが行われ、ほんわかとした秋の一日を
送ることが出来ました。売上金の差益は京都 YMCA に寄付さ
せていただきます。志田Ｙサ委員長をはじめ、Ｙサメンバーの
方々、ご準備本当にご苦労様でした。

参加者　石倉、石倉メネット、石倉コメット、金原、亀井、亀井メネッ
ト、香山、香山メネット、倉見、黒木、志田、田中（雅）、田中（升）、
椿森、仁科、藤野、宮﨑、宮﨑メネット、宮﨑コメット（２名）、八木、
山口、加藤総主事（敬称略）

メン 16 名、メネット４名、コメット３名

メネット　山口重子　12月28日
コメット　吉井二三　12月３日

左近宏崇・佳津　ご夫妻　12月６日
大門和彦・洋子　ご夫妻　12月13日

お 詫 び
　『11 月８日は宮﨑悠理子ちゃんのお誕生日』でした、私の不
注意で記載できずに申し訳ございませんでした。引き継ぎに記
載、骨子ベースにも記載しましたので以後無いように致します。

広報・ブリテン事業委員長　藤野　篤HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY

2021年11月24日（火）19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第５回　役員会議事録


